

HEINZ

ESTD 1869

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

HEINZ PART SUR LES ROUTES DE FRANCE AVEC SON ICONIQUE FOOD TRUCK

Irrésistible depuis plus de 150 ans... Jusqu'au bout de l'assiette. Certains en mettent dans leur plat de pâtes, d'autres dans leur burger ou hot-dog ; Heinz s'apprête à frapper un grand coup, en célébrant les fans de ketchup. Pour la rentrée, Heinz parcourt la France à la rencontre de ses foodies lovers. De Paris à Lyon, en passant par Bordeaux, avec son food truck, Heinz va proposer des dégustations exclusives. Et pour vous, quelle est la juste dose de ketchup ? Un peu ?, Beaucoup ?, Passionnément ?

AU MENU

Une (re)-découverte de l'iconique sauce à base de tomates, ce condiment au cœur du monde de Heinz qui sublime chacune de vos recettes.

- Découverte du célèbre food truck Heinz de votre enfance
- Dégustation de recettes de hot-dog avec libre-service sur le ketchup : « Un peu », « Beaucoup », « Passionnément »
- Installation d'un photobooth pour repartir avec sa photo souvenir !

Le rendez-vous est donné à Paris, Lyon et Bordeaux. Accompagné de ses chefs, Heinz fera déguster aux passants leurs dernières créations ! Un cocktail détonnant : Heinz comme on ne l'a encore jamais vu.

DATES ET LIEUX

✦ **les 13 et 14 octobre à Paris Bercy Village,**
28 Rue François Truffaut, 75012 Paris

✦ **les 20 et 21 octobre à Bordeaux aux Halles de Bacalan,**
15 Quai du Maroc, 33300 Bordeaux

✦ **les 27 et 28 octobre à Lyon au HEAT,**
70 Quai Perrache, 69002 Lyon

✦ **Horaires : de 12h à 20h**

